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韓国、参政権までは求めていない！ 2010/02/23 10:16 

ジャーナリストの宇田川敬介氏が暴露！ 

  

  民団の要求で韓国も参政権付与、 

  日本の政治に内政干渉はしない！ 

  
 ジャーナリストの宇田川敬介氏（国会新聞社・編集次長）はこのほど、チャンネル桜の討論番組「小沢不起訴以降の民主党の

行方」に出演し、①韓国が在韓外国人に参政権を付与したのは日本の民団の強い要請によるもの、②但し一度実施して影響が

あれば停止するとの条件付き、③日本は参政権を与える以外の選択肢もあるのではないか（大統領府の公式コメントとして）、④

韓国は日本の政治に口を出す気はないし内政干渉するつもりもないーなどと語り、衝撃の事実を明らかにした。 
  
   氏によると、韓国の大統領側近に鳩山政権が成立を目指している外国人地方参政権は戦前からの特別永住者だけでなく一

般永住者にも与えられ、その中には在日中国人も含まれると伝えたという。すると、この側近は驚いた様子で「戦前からいる在日

韓国人の人権が正当に守られる事を望んでいると思うが、現在日本で議論されているように、広く全ての参政権を求めているの

ではない。誤解されて伝えられ日本の政治を混乱させている事は非常に心外である」などと語ったという。（ニュース調ここまで） 
  

 
  

   チャンネル桜のこの討論番組はある種のスクープですね。特に上記の宇田川氏が現地に取材して得た情報は貴重でした。早

い話が、韓国政府は民団が主張しているような広い意味での参政権を求めているわけではないと明言しています。この情報がも

っと早く我々に伝わっていれば、韓国政府の対応はまとも、民団が組織維持のために本国政府を巻き込んで要求をしてきた、と

いう事が理解できます。 
  
   最初の「韓国が外国人参政権を付与したのは日本の民団の要求による」という部分は、かねてから村田春樹氏が街宣などで

訴えてきたことで、これが事実であることが証明されました。つまり我々は民団＝韓国政府と思ってきましたが、これで両者の間

には相当な温度差があるということが判明したといっても良いでしょう。主犯格はやはり民団です。 
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   この番組については「台湾は日本の生命線」の永山氏が取り上げ、またsakuraraボードさんも要の部分をテキスト起こしされ

ていますので、そちらも是非ご覧下さい。これで長尾教授、園部判事の産経新聞の報道で理論的には反対派の100％の勝利、

実際の考え方でも韓国政府はそこまで求めていないことが明らかになりました。民団と推進派の反日議員は絶体絶命でしょう。

是非ともこの番組動画は広く拡散して欲しい貴重な内容です。 
  
・台湾は日本の生命線 李明博大統領は「外国人参政権はなくてもよい」と考えている  
・sakuraraボード 【討論！】小沢不起訴以降の民主党政権の行方（一部文字起こし） 
  
   ところでその外国人参政権、亀井静香大臣の強力な反対で閣法としての提出が困難な情勢ですが、案の定、国賊の川上義博

参院議員が「議員立法も視野に準備している」と産経新聞が伝えています。これ、選択的夫婦別姓の民法改正案でも同じ構図で

すが、「政治と金」で選挙で大敗したいま、この際は徹底的に潰したいものです。続いて大事なお知らせです。 
  

 
  

外国人参政権法案にＮＯを！ 

武道館に１万名を結集しよう  

  
   鳩山民主党政権は今国会に特別永住者（韓国人など）や一般永住者（中国人など永住資格をもつ外国人）９１万人に地方参

政権を付与する法案を提出しようとしています。 
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タグ： 民主党  外国人参政権  チャンネル桜  宇田川敬介  民団  川上義博   

    しかし、地方参政権は「国民固有の権利」を明記した憲法に違反するだけでなく、年々増加する外国人永住者が、我が地方自

治体や国の政策を左右できる由々しき問題法案です。 
  
   ですから、政府が今国会に法案提出の見せるや、全国の地方公共団体の首長や地方議会が一斉に反対・慎重の姿勢を打ち

出しています。 
  
   すでに１５県が地方議会決議を行い、全国都道府県議長会でも特別決議が行なわれ、また全国の首長が「とても危ない試み

だ」（石原都知事）「国籍を持った人が投票すべきだ」（上田埼玉県知事）と、地方自治体の意向を顧みない政府の独断専行の法

案提出の動きに警告を発しています。 
  
   この法案は地方参政権とはいえ成立すれば、安全保障や教育政策など中央・地方が密接にかかわる政策に、特定の外国人

の意向を受けた首長や議員が現れ、内政干渉を誘因する危険性が生まれます。 
  
   しかしこの法案は、一端国会に提出されれば民主、社民、共産、公明各党の賛成多数で容易に成立してしまいます。憲法違

反、国家解体につながるこの法案の、国会提出の断固阻止をめざし、全国の同志の皆さん日本武道館に結集してください。 
  
日 時：平成22年4月17日（土）14時 （12時30分開場） 
会 場：日本武道館 
  
呼びかけ人：山本卓眞（富士通名誉会長）・中西輝政（京都大学教授）・田久保忠衛（評論家）・佐々淳行（評論家）・小田村四郎

（元拓殖大学総長）・石平（評論家）・百地章（日本大学教授）他 
主催：永住外国人地方参政権に反対する国民フォーラム 
  電話03－3581－4822 ＦＡＸ 03－5157－5657 
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(18) 

コメント(18) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/23 11:10Commented by tom-h さん 

いや、韓国政府がここまでまともなことを(「あくまで韓国政府にしては」だが)言っていたな

んて衝撃的です。てっきりグルかと思っていたら･･･。   

2010/02/23 13:28Commented by その蜩 さん 

韓国からすると、理性的に考えれば韓国が北朝鮮と一緒に中国の一部になるという選択

をしない限り、台湾が日本にとっての生命線であるのと同じように、日本は韓国にとって

の地政学面も含めた生命線であることは小学生でも解ることですから、広い意味での外

国人参政権を認め、中国の日本における影響力が大幅に増大する、あるいは日本が中

国の参加に組み入れられるなどと言うことが起きれば、それはそのまま韓国の死活問題

になるから、当然避けたいことです。 
そんなことが起きるくらいなら、むしろ外国人参政権問題には反対に回ると思います。 
実際、日本にいる所謂特別永住者といわれる在日の殆どは外国人参政権というのは自

分たちだけに認められる新たな特権という認識であり、それが中国人に対しても認められ

るというのは反対です。 
当然、それは自分たちの日本における既得権益を損なうのは明らかですから。 
ただ、民団上層部がどう考えているかは解りません。彼らは組織維持為に中国の走狗と
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化してる可能性もあるでしょう。 
つまり、韓国本国、そして在日、そして民団。それぞれに温度差、とらえ方の差というのが

明らかにあると思います。 
実際、知ってる範囲での在日外国人の知り合いは誰もそんな物ほしがってませんから。 

2010/02/23 14:10

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>いや、韓国政府がここまでまともなことを(「あくまで韓国政府にしては」だが)

言っていたなんて衝撃的です。てっきりグルかと思っていたら･･･。 

 
本音は特別永住外国人への配慮でしょうね。 

 
それが一般も、中国人もと聞いて「おいおい、そこまで言ってないぞ！」という雰囲気で

は？。 

 
 

 

2010/02/23 14:14Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>そんなことが起きるくらいなら、むしろ外国人参政権問題には反対に回ると思います。 
 
出来ればそうして欲しいですね。 

 
>自分たちだけに認められる新たな特権という認識であり、それが中国人に対しても認め

られるというのは反対です。 

 
でしょうね。 

 
>韓国本国、そして在日、そして民団。それぞれに温度差、とらえ方の差というのが明ら

かにあると思います。 

 
はい、こんかいそれがハッキリしたと思います。 

 
>実際、知ってる範囲での在日外国人の知り合いは誰もそんな物ほしがってませんから。

 
一層のこと、在日の人が「参政権などいらない！絶対反対デモ」やってくれませんかね。

大々的に報道すればインパクトあると思うのですが。 

 

2010/02/23 14:25Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
動画のアップありがとうございます。 

 
今度は、石井一「鳥取・島根は日本のチベット」発言の動画です。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=Dl3mBlamGqI 
 
石井にしても川上義博にしても、今チベットで何が起こっているか知った上での発言なら

議員辞職ネタです。 

 
鳥取・島根県民及び兵庫県民（選挙区）の方々大いに怒るべし。 
なお、Wikipedia石井一のこの部分の項目は、電光石火で削除の気配。  

 

2010/02/23 14:30Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

To その蜩さん  
＞ 韓国からすると、理性的に考えれば韓国が北朝鮮と一緒に 
＞ 中国の一部になるという選択をしない限り、 
＞ 台湾が日本にとっての生命線であるのと同じように、 
＞ 日本は韓国にとっての地政学面も含めた生命線である 
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同感です。 

 
その理論を応用して竹島をアメリカに軍演習基地として中国民主化 

 
までの条件付きで暫定的に提供したら・・・ 

 
日米韓の国益になり、中国を牽制出来ます。 

 
沖縄の負担を少しでも軽減する事にもなります。 

 

2010/02/23 14:32Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

ちょっと飛躍しすぎですかねぇ。＾＾  

 

2010/02/23 15:10Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>石井にしても川上義博にしても、今チベットで何が起こっているか知った上での発言な

ら議員辞職ネタです。 

 
いやはや、これが本当に日本の国会議員か、というくらいの酷さですね。 

 
>鳥取・島根県民及び兵庫県民（選挙区）の方々大いに怒るべし。 
 
怒るべきですよ。余りにもおからないから舐められるのです。 

 
>なお、Wikipedia石井一のこの部分の項目は、電光石火で削除の気配。 
 
ああ～まだやり合っているのですね(^^；。 

 

2010/02/23 15:11Commented by 花うさぎ さん 

To 幡 （はた）さん こんにちは。 
 
>ちょっと飛躍しすぎですかねぇ。＾＾ 
 
いや、演習にしても狭すぎるのでは(^^；。  

 

2010/02/23 16:29Commented by 真実ゆう子 さん 

所詮、同じ民族が信じられない人たちです。 
李明博は大阪生まれでも帰還組。 
今、日本にいるのが、棄民・白丁なら、親日法を拡大させて本国に呼び寄せ財産没収した

方が断然お得。 
本当か嘘か知りませんが、小沢一郎の母親は済州島の海女。民主党の議員は帰化人。

これ韓国人に教えまくってあげたらいいんですよ。 
あちらの差別は凄まじいようですから。 

 

2010/02/23 17:31Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。兵庫県民として、お詫びいたします。 

 
 
こいつら、本当に、日本人か、DNAの検査が必要ですね？。 
 
 
鳩山 小沢 輿石 山岡 川上 石井一 北教組 

 
自民党もびっくりするとんでもない悪ですね。 

 
川上 石井は、パチンコ団体の顧問です。 

 
外国人参政権には、 

 
当の韓国人もびっくりですか？？？。  
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2010/02/23 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>あちらの差別は凄まじいようですから。 
 
本国のすさまじさが判って帰国がイヤならもう少し謙虚に生きられないですかね？。 

 
我々は差別されてきた、金よこせで戦後65年、数々の不当な特権を圧力で獲得してきた

歴史があります。 

 
それでいて在日系はパチンコ、サラ金ほかでGDPの20％近いという数字もあるくらいで

すからね。参政権はおろか、特権剥奪、特別永住廃止にしないと日本が壊されますよ。  

 

2010/02/23 18:07Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>こんにちわ。兵庫県民として、お詫びいたします。 
 
イヤ、別にしばりょうさんが謝らなくても(^^；。 
 
>こいつら、本当に、日本人か、DNAの検査が必要ですね？。 
 
得意げに韓国語で挨拶って、一緒に韓国で生活せよ！と言いたいですね。 

 
>当の韓国人もびっくりですか？？？。 
 
中国人にも、ってきいてびびったのでは？。 

 

2010/02/24 05:49Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
最近気になっていることの一つが、「子供手当てが在日外国人の母国に残した子供にも

出る？！」と言うウワサです。数週間前からネットで広がり始めて昨日あるブログで「拡散

希望」とありましたので貼らしていただきます。 不都合の場合は削除OKです。 
 
http://nezu621.blog7.fc2.com/blog-entry-799.html 
 
「石井一の鳥取はチベット・・・・」の動画は予想通り綺麗に削除されています。  

 

2010/02/24 05:59Commented by kenzo1348 さん 

↑ 
 
削除されたと思ったら、また違う人がアップしてました。これには亀ちゃんも登場。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=MJdMO8_6w4o  

 

2010/02/24 07:35Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>最近気になっていることの一つが、「子供手当てが在日外国人の母国に残した子供に

も出る？！」と言うウワサです。 

 
噂ではなくて本当でしょう。多分。 

 
＞数週間前からネットで広がり始めて昨日あるブログで「拡散希望」とありましたので貼ら

していただきます。  

 
ありがとうございます。ねずきちさんのブログは毎日かならず見てます（大変勉強になりま

すから）ので私も知りました。 

 
私も「電凸」してからと思っているうちに電話している時間がとれなくて(^^；。今の民主党

政権は最終的には共産主義の云う「世界市民」が目標ですから充分あり得る話です。 
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「国民」とか「国籍」をこれほど軽んじる政権ははじめてでしょう。  

2010/02/24 07:36

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>削除されたと思ったら、また違う人がアップしてました。これには亀ちゃんも

登場。 

 
情報感謝です。 

 
政権とって舞い上がっているのか、非常識な発言が相次いでいますね。  

 

2010/02/24 22:36Commented by minato さん 

戦前から日本に住んでいる朝鮮人って何人いるのでしょうか？ 

 
戦後、日本政府はGHQと共に在日朝鮮人に祖国への帰還を奨励し、1年間無料で帰国

の船を提供してます。戦前から日本に居るという朝鮮人は自分の意思で身分を隠し、混

乱した日本社会で一旗揚げるつもりで日本に残った人たちです。戦後にほんの復興に貢

献するどころか、戦勝国民と称し朝鮮進駐軍を形成し、暴虐の限りを尽くしました。ゆえに

朝鮮人嫌いが根強いのです。 

 
日本政府は韓国政府に在日同胞を祖国に引き取るよう要求していくのが筋ではないかと

思います。  
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